



Distanzunterricht

08.01.2026

Liebe Eltern,

aufgrund der widrigen Witterungsverhältnisse hat das Staatl. Schulamt für Freitag Distanzunterricht angeordnet.

Das bedeutet, dass der Unterricht nicht vor Ort im Schulhaus, sondern online erfolgt.

Dafür stehen zwei Wege zur Verfügung:

Zum einen existiert für alle Klassen eine digitale Plattform, auf der Lernmaterialien von den Lehrkräften für derartige Ausnahmefälle eingestellt werden.

Der Link für Ihre Klasse wird Ihnen von der jeweiligen Klassenlehrkraft übermittelt, sollte dies noch nicht geschehen sein.

Zum anderen besteht ab der Klasse 4 auch die Möglichkeit, dass die Kinder via Microsoft Teams von ihrer Klassenlehrkraft mittels einer Videokonferenz beschult werden.

Die jeweilige Vorgehensweise wird Ihnen von der Klassenlehrkraft via Schulmanager mitgeteilt.

Natürlich steht Ihnen als Eltern auch die dienstliche Mail-Adresse der Lehrkräfte zur Kontaktaufnahme zur Verfügung.

Ansprechpartner bei Distanzunterricht ist für Sie in erster Linie die Klassenlehrkraft.

Für Kinder, die trotz des Distanzunterrichts in der Schule erscheinen, wird eine Notbetreuung eingerichtet.

Mit freundlichem Gruß

W. Bodensteiner, Rektor